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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение конкурентоспособности ПАО АК «АЛРОСА» на международном алмазном рынке».
Данная работа посвящена разработке стратегии для повышения конкурентоспособности ПАО «АЛРОСА» на международном алмазном рынке. В процессе исследования были решены следующие задачи.
1.Изучение основных аспектов и факторов конкурентоспособности предприятия.
2. Обзор методов оценки и повышения конкурентоспособности предприятия.
3. Определение особенностей конкуренции на международном алмазном рынке.
4. Анализ актуальной ситуации в ПАО «АЛРОСА» 
5. Разработка стратегии повышения конкурентоспособности ПАО «АЛРОСА» на международном алмазном рынке. 
Работа выполнялась в Публичном акционерном обществе «АЛРОСА». В ходе работы были проанализированы финансовые результаты компании. Был проведен анализ маркетинговой деятельности и внутренней среды компании, а также анализ конкурентоспособности.  
Результатом работы стала разработка для ПАО «АЛРОСА» стратегии по повышению конкурентоспособности на международном алмазном рынке.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Promotion of competitiveness of PJSC ALROSA in the international diamond market”.
This work is devoted to developing a strategy to increase the competitiveness of PJSC ALROSA in the international diamond market. In the process of research, the following tasks were solved.
1. The study of the main aspects and factors of competitiveness of the enterprise.
2. A review of methods for evaluating and improving the competitiveness of an enterprise.
3. Determining the characteristics of competition in the international diamond market.
4. Analysis of the current situation in PJSC ALROSA
5. Development of a strategy to increase the competitiveness of PJSC ALROSA in the international diamond market.
The work was carried out in the Public Joint-Stock Company ALROSA. In the course of the work, the financial results of the company were analyzed. An analysis of the marketing activities and the internal environment of the company was carried out, as well as an analysis of competitiveness.
The result of the work was the development for PJSC ALROSA of a strategy to increase competitiveness in the international diamond.
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